

ENTREVISTA CON DON JOSE IGNACIO NAVARRETE DE VARELA, ALCALDE DE CUENCA



Comida organizada para dar a conocer a nuestra Reina y damas en su proclamación anual con motivo de las fiestas de nuestro Patrón «S. Julián».

«Al ubicar la Primera Muestra del Turismo, el Arte y la Cultura de Castilla-La Mancha en Cuenca, pretendemos que se reconozca a Cuenca como la capital cultural de nuestra Región.»



Con grupos de bomberos voluntarios del Valle de Aran, siendo visitado por el grupo de voluntarios de Protección Civil Municipal de Cuenca, viaje de trabajo para intercambiar proyectos y datos.

El dinamismo, la responsabilidad y el deseo de servir a su ciudad son las cualidades que mejor definen a don José Ignacio Navarrete de Varela, elegido alcalde de Cuenca en las últimas elecciones municipales. Don José Ignacio posee una amplia cultura social y universitaria, desde la cual proyecta su intensa actividad pública en favor del progreso y bienestar de los conquenses. En los últimos años, la ciudad está siendo sede de congresos, cursos universitarios, semanas musicales, ciclos de periodismo y jornadas gastronómicas. Sobre éste y otros temas va a tratar la entrevista que nos ha concedido. Conversamos en su despacho del Ayuntamiento, haciendo un hueco en sus muchas ocupaciones. Comenzamos preguntándole cuál es la motivación principal de la Semana del Turismo, el Arte y la Cultura que van a celebrar del 21 al 27 de este mes de octubre. Comienza diciéndonos que Cuenca es por su tradición histórico-artística una ciudad cultural por excelencia. A continuación nos amplía más el tema.

—En el área de museos brilla con luz propia y así el Museo de Arte Abstracto. El Museo Diocesano y el Museo de Cuenca con sus importantes materiales arqueológicos son motivo de visita y atracción a nuestra bella ciudad cuyo «casco antiguo» forma un conjunto de arquitec-